
Q. 講師で良かった点は？

A. 先生たちが授業中に教室を回ってくれて、手が止まっていたりしたらアドバイスをくれるよう

な点がよかった。 

Q. カリキュラムで良かった点は？

A. 毎日ではなく、週 2 週 3 でやることで予習復習がしやすい点がよかった。基本講座で数的推理

や文章理解などを中心に学べるのがよかった。 

Q. テキスト･問題集で良かった点は？

A. 問題量が多いため、色んな問題をたくさん解ける点がよかった。

Q. 答案練習・模擬試験について良かった点は？

A. 模擬試験も量が多く、実際のような問題を解くことができたのがよかった。事務だけでなく消

防や警察のものも受けられたのでそれもよかったと思う。 

Q. その他、大原フォロー・サポートで良かった点は？

A. 過去の体験談を知ることができる。作成した文章を添削してもらうことができる。

Q. 大原で学んで良かったことは？

A. 公務員の専門的な学校で入門、基本講座から直前対策まで重複している授業もあったけれど、

再度確認することができたのでよかった。 

Q. 学校生活と受験勉強、または仕事と受験勉強の両立方法は？

A. 学校での隙間時間を有効的に活用したりして、家では休憩時間をしっかりととりつつ勉強に励

むようにしていた。 

あと学校では友人との交流も大切にしていた。 

Q. これから学ぶ人へのアドバイスを。

A. 公務員になると決めた日からコツコツと勉強し始めることが大切だと思います。公務員試験は

範囲が広いのに出る問題数は少ないので、少しずつ少しずつ知識をつけていくといいと思います。 
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